

Raih Dana CSR 2 Miliar Rupiah, LAZISMU Maksimalkan untuk Wirausaha Muda dan Pemberdayaan Perempuan

Sabtu, 21-05-2016

Jakarta -- Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqoh Muhammadiyah (LAZISMU) menerima dana CSR (Corporate Social Responsibility) dari PT. Paragon Technology dan Innovation (Wardah Cosmetic) sebesar 2 Miliar Rupiah.

Dana tersebut nantinya akan dimaksimalkan oleh LAZISMU untuk bantuan beasiswa kepada 100 mahasiswa Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) sebagai beasiswa kewirausahaan sebesar 1 Miliar Rupiah. Sedangkan sisanya akan dimaksimalkan untuk program pemberdayaan dan pendidikan bagi perempuan bekerjasama dengan PP Aisyiyah.

Hal tersebut sebagaimana diungkapkan oleh Andar Nubowo selaku Direktur Utama LAZISMU ketika dihubungi redaksi website muhammadiyah.or.id pada Jumat (20/5).

"Saat ini jumlah wirausahawan muslim di Indonesia masih sangat minim, atas hal itu kami akan memaksimalkan dana CSR tersebut kepada rekan-rekan mahasiswa yang harapan nantinya dapat menjadi wirausahawan muslim yang sukses," ungkapnya.

Terkait dengan program pengembangan pendidikan dan pemberdayaan untuk perempuan kembali ditambahkan oleh Andar, sudah saatnya perempuan-perempuan muslim Indonesia mendapatkan hak-haknya.

"Perempuan muslim di Indonesia harus mandiri dan berpendidikan, atas itu kami akan memaksimalkan dana tersebut bekerjasama dengan PP Aisyiyah untuk perempuan-perempuan muslim, harapannya harkat dan martabat perempuan muslim Indonesia akan semakin membaik," tambah Andar.

Penandatanganan nota kesepahaman (MoU) antara PT Paragon Technology dengan Lazismu diselenggarakan pada Jumat (20/5) bertempat di Kantor PP Muhammadiyah Menteng, Jakarta Pusat yang diwakilkan dari PT Paragon Technology oleh Ratih Savitri Ali selaku Finance Director dan dari LAZISMU diwakilkan oleh Andar Nubowo selaku Direktur Utama LAZISMU.

Terlepas dari pemberian dana CSR tersebut, kembali ditambahkan oleh Andar bahwa pada Ramadhan yang akan datang LAZISMU akan membuat program Kado Ramadhan.

"Kado Ramadhan merupakan sebuah bantuan yang akan disalurkan oleh LAZISMU bagi masyarakat yang berada di daerah-daerah terpencil dan terluar di Indonesia," jelas mantan aktivis PCIM Perancis ini.

"Target pada Ramadhan kali ini total dana yang akan disalurkan yaitu sejumlah 150 Miliar rupiah, yang bersumber dari tingkat pusat (red Jakarta) sebesar 50 Miliar rupiah, dan 100 Miliar rupiahnya lagi bersumber dari tingkat nasional," tutupnya. (mona)

*Reporter : Adam Qodar